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ATA DA ASSEMBLEIA GERAL ORDINÁRIA DO CLUBE ATLÉTICO SÃO PAULO 

REALIZADA NA SEDE SOCIAL, SITO À RUA VISCONDE DO OURO PRETO, 119  

EM SÃO PAULO, NO DIA 11 DE AGOSTO DE 2022. 

 

João Francisco Farhat Kehdi, sócio 772, Presidente da Diretoria Executiva, dá início à Assembleia 

Geral Ordinária em segunda convocação às 19:34h, convidando para compor a Mesa: o Presidente 

do Conselho Deliberativo, Eric Charles Nice Junior; o Vice-presidente do Conselho Deliberativo, Luiz 

Cesar P. F. Pimentel; o Conselheiro Élcio Garcia Alvares; o Conselheiro Ricardo Zunder da Rocha; o 

Conselheiro Hudson Alves Ferreira; o 2º Vice-presidente da Diretoria Executiva, Alberico dos Santos 

Junior; e o 1º Tesoureiro, Fábio Conti Medugno. A seguir, dá andamento à pauta, deixando o item 1 

para o final da reunião. Abre o Item 2 - Apresentação das contas do ano-calendário de 2021, 

atendendo ao Art. 28 do Estatuto Interno. 

Hudson Alves Ferreira, ex-Presidente da Diretoria Executiva ao longo do ano de 2021, informa que 

fará uma apresentação resumida do relatório já disponibilizado no site do clube. Inicia comentando as 

obras de infraestrutura e manutenção, onde o esforço foi concentrado em concluir obras em 

andamento e na implementação de um plano básico de manutenção, com ações corretivas e 

emergenciais, apresentando as mais relevantes no material projetado no telão. Destaca o início da 

digitalização dos documentos do clube, iniciando-se pelos documentos fiscais e contábeis, ficando 

para a próxima gestão a digitalização dos documentos históricos. Informa que o exercício de 2021 se 

encerrou com números equilibrados, tanto do ponto de vista operacional, quanto de liquidez, sendo 

que quase todos os meses do ano apresentaram pequeno superávit. Comenta que, como gestor, sua 

preocupação foi a de manter uma estrutura operacional equilibrada e positiva do ponto de vista 

econômico e financeiro, o que ocorreu, deixando para a nova diretoria que assumiu um pouco mais 

de flexibilidade. Finaliza informando que sua gestão foi até maio de 2022 com resultados 

semelhantes aos apresentados nos primeiros meses do ano vigente. Encerra sua apresentação se 

colocando à disposição para esclarecimentos.  

João Francisco Farhat Kehdi abre para manifestação dos presentes.  

Francisco Lira, título 3334, questiona qual foi o valor do caixa recebido e entregue pelo ex-presidente.  

Hudson Alves Ferreira informa que recebeu o caixa na ordem de R$ 4 milhões, fechou dezembro com 

valor próximo à R$ 5,6 milhões e entregou, em maio de 2022, o valor aproximado de R$ 6,4 milhões.  

Não havendo mais questionamentos, João Francisco Farhat Kehdi passa para os itens seguintes, 

colocando em aprovação, simultaneamente: item 3 - Aprovação da Ata da Assembleia Geral 

Ordinária de 17 de novembro de 2021; item 4 - Aprovação da Ata da Assembleia Geral 

Extraordinária de 21 de dezembro de 2021; e item 5 - Aprovação da Ata da Assembleia Geral 

Extraordinária de 02 de março de 2022. Informa que dará 10 minutos para leitura e apreciação do 

material, embora o mesmo já estivesse disponível no site do clube. Não havendo comentários, 

submete as atas à aprovação e pede que aqueles que não aprovam as atas se manifestem. Sem 

manifestações contrárias, as 3 atas são aprovadas por unanimidade.  

Dando continuidade, o presidente passa para o item 1 - Eleição para Conselho Fiscal, cedendo a 

palavra aos candidatos ao Conselho Fiscal para sua apresentação.  
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Renato Casal de Rey, título 295, conta ser associado do clube há 18 anos, é casado e tem uma filha. 

Informa que embora a votação já esteja ocorrendo, gostaria de fazer uma defesa de sua candidatura. 

Assume o compromisso de trabalhar em 3 pontos, sendo o primeiro a função estatutária de 

acompanhar e fiscalizar a gestão financeira do clube. Lembra que o clube tem apresentado 

dificuldades nos últimos anos e tiveram duas gestões destituídas recentemente em função de 

problemas neste aspecto. A segunda de dar transparência para os sócios da situação financeira do 

clube, atuando junto às diretorias e canais de comunicação do clube, para que os próprios sócios 

avaliem suas demandas de acordo com a realidade do clube. A terceira, dar clareza da participação 

da sede e de Sto. Amaro nas despesas e receitas e a quantidade de sócios atendidos por essas 

unidades, para propiciar uma discussão consciente de recursos investidos e benefícios auferidos em 

cada local, pois entende que as dinâmicas são muito diferentes.  

Renato Guilherme Pizarro Vianna, título 919, cumprimenta a todos e informa ser associado há 

aproximadamente 25 anos. Conta que foi tesoureiro no biênio de 2008/09, lembrando as dificuldades 

enfrentadas neste período e a experiência adquirida com as dificuldades. Comenta sua experiência 

profissional, que também dará subsídios à sua atuação. Coloca que sua prioridade é ater-se ao que 

entende ser papel do Conselho Fiscal, validando números, auxiliando nos controles financeiros e 

sugerindo melhorias, sempre garantindo transparência para todos. Finaliza dizendo que deseja 

conseguir encerrar com boatos no clube através da transparência de informações.   

João Francisco Farhat Kehdi informa que o terceiro candidato, Alfredo Sergio Lazzareschi Neto, título 

447, não está presente. Passa a palavra ao Presidente do Conselho Deliberativo.  

Eric Charles Nice Junior comenta o que foi citado pelos candidatos em relação à transparência, 

destacando ter sido a maior preocupação em sua gestão no Conselho Deliberativo. Destaca que em 

função de problemas ocorridos na gestão de 2014, decidiram pela compra e implantação do sistema 

SAP One, que garantiria a transparência e disponibilidade de números, destacando a impossibilidade 

de manipulação de dados. Lembra que o Conselho Fiscal é um órgão independente, que responde 

apenas para as Assembleias, recomendando que observem a continuidade da implantação do SAP. 

Conta que apesar do sistema ter sido adquirido há aproximadamente 7 anos, sua implantação ainda 

não está completa. Se coloca como um defensor do Conselho Fiscal e enfatiza sua importância para 

analisar a saúde financeira do clube. Informa que em sua gestão como presidente do Conselho 

Deliberativo, manteve suas portas abertas e contou com a participação de seus membros em muitas 

reuniões, uma vez que após a pandemia passou a ser necessário o acompanhamento frequente do 

caixa e da saúde financeira do clube. Diz que a Diretoria Executiva esteve nas reuniões de Conselho 

apresentando seus números, quando o Conselho Fiscal também era convidado a participar. Reitera 

que as portas estarão abertas e que os mesmos serão convidados a participar das reuniões sempre 

que houver apresentações de números da Diretoria Executiva. Agradece em nome do Conselho 

Deliberativo sua disposição em trabalhar pelo clube, doando seu tempo para a instituição e 

entendendo que estão assumindo uma tarefa difícil. 

Francisco Lira, título 3334, pede para falar como ex-conselheiro Fiscal. Destaca que estarão diante 

de um cargo extremamente importante e muito espinhoso. Reforça sua independência dos demais 

órgãos do clube, lembrando que serão eleitos pela Assembleia, e portanto, não devem obediência a 

mais ninguém, devendo se focar no cumprimento da legalidade e moralidade nas atividades da 

Diretoria Executiva. Comenta algumas das dificuldades que enfrentou quando esteve nesta função e 

agradece o empenho por aceitarem o cargo.  

Renato Guilherme Pizarro Vianna, título 919, questiona o motivo de estarem atualmente sem 

Conselho Fiscal e pergunta sobre sua operação e se os processos estão definidos no Estatuto. Tem 
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dúvida de como ocorre a dinâmica de acompanhamento de números, entendendo que há 

necessidade de agilidade na análise dos dados.   

João Francisco Farhat Kehdi reforça nenhum dos ocupantes de cargos eletivos do clube é 

remunerado, bem como alguns convidados para determinadas funções, como diretores adjuntos. 

Desta forma, todos atuam de forma espontânea e por amor a à instituição. Entende que muitos 

tenham essa informação, mas achou pertinente deixar esse fato registrado. 

Renato Guilherme Pizarro Vianna, título 919, concorda que se dispõe a ocupar a função por esse 

esse sentimento em relação ao clube, mas coloca que não pode ser irresponsável ou leviano nas 

análises dos números. Diz que sua dúvida é apenas em relação a como ocorrem os processos, 

mesmo entendendo que possam aprimora-los oportunamente. Entende que ao assinarem algo, 

assumem riscos na esfera Cível e também diante de toda a comunidade do SPAC e por isso fez o 

questionamento. Lembra que seu objetivo é a transparência dos números e que com o uso do SAP, 

ganham em agilidade e segurança em relação aso mesmos.  

Hudson Alves Ferreira coloca que a pergunta foi pertinente e esclarece que no SAPC o Conselheiro 

só pode ser eleito na Assembleia Geral Ordinária, não sendo permitida a eleição na Extraordinária. 

Comenta que a mesma deveria ter ocorrido em abril, mas como não tiveram condições de realizar a 

assembleia antes, ficaram sem Conselho Fiscal de abril até a presente data.  

Lúcia, título 3331, informa que veio conhecer os candidatos e questiona a ausência de uma deles. 

João Francisco Farhat Kehdi informa que ele não está presente e será apresentado oportunamente. 

Em seguida lembra aos presentes que a votação se encerra em 3 minutos, e que se alguém ainda 

não votou, que o faça.  

Francisco Lira, título 3334, questiona se o sistema SAP já está em pleno funcionamento.  

João Francisco Farhat Kehdi responde que o sistema estava sendo subutilizado e que enfrentaram 

alguns problemas básicos, como cabos ou comunicação entre máquinas e há 2 dias conseguiram 

fechar o contrato de manutenção e reformulação do sistema do clube. Informa que foi criada uma 

Diretoria de T.I., que está sendo ocupada por uma pessoa muito competente, mas até o momento, 

seu funcionamento ainda é parcial.   

Francisco Lira, título 3334, coloca que na sua opinião o sistema é muito grande para a estrutura do 

clube e quando foi diretor não conseguiram implantá-lo. Lembra que foi um investimento muito alto.  

Renato Guilherme Pizarro Vianna, título 919, informa que atuou quase 20 anos na IBM e 

acompanhou inúmeras implantações. Coloca que não há como rever o passado, mas cabe a eles 

pensar no futuro. Destaca que o grande benefício do SAP é a dificuldade para se cometer fraudes, 

pois torna o processo totalmente auditável. Entende que pode ter acontecido da empresa responsável 

não ter feito a implantação adequada, mas a diretoria já está atuando nesta questão. Enaltece o 

sistema e se coloca á disposição para auxiliar no seu funcionamento adequado.  

Fábio Conti Medugno, como Tesoureiro, diz que espera que tenham uma relação produtiva e 

parabeniza os candidatos ao Conselho Fiscal. Conta que criaram o cargo de Diretor Adjunto de T.I. e 

pediram auxílio de um permissionário de Santo Amaro que também dará suporte nesse processo. 

Elogia o SAP, mas concorda que é um sistema muito grande e há necessidade de avaliarem as 

alternativas de uso. Informa que não utilizam os recursos disponíveis em sua totalidade e que poucos 

clubes o utilizam, mas quando isso ocorre, existe um outro sistema secundário para atender algumas 

necessidades específicas, como áreas de bar e restaurante. Lembra que o suporte ao SAP é feito por 
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empresas homologadas e informa que estão estudando algumas possibilidades de novas parcerias. 

Coloca que vão procurar maximizar a utilização do sistema. Divide os valores que pagam atualmente 

e informa que estão estudando as alternativas. Se compromete a participar o Conselho Deliberativo e 

Conselho Fiscal assim que tiver alguma informação mais consistente. Destaca que atualmente fazem 

os controles dos lançamentos bancários para garantir a seguranças das operações financeiras.  

Renato Guilherme Pizarro Vianna, sócio 919, volta a oferecer seu auxilio, inclusive para ajudar a 

escolher um sistema substituto seguro, se for o caso. Comenta sobre outros sistemas e seus valores 

para efeito de comparação e defende que na sua visão o SAP ainda é melhor.  

Eric Charles Nice Junior se diz um grande defensor do sistema SAP e conta como foi o processo de 

escolha do mesmo no clube anos atrás. Lembra a necessidade de aumentar os investimentos em 

tecnologia, citando os casos de sequestro de dados por hackers e ressaltando que segurança em 

tecnologia é fundamental. Agradece a disposição de passar para o Conselho as análises e lembra 

que o investimento em máquinas, software e processos para implantação do SAP foi bem alto. Se 

coloca à disposição para ajudar no processo e pede que seja chamado para participar das reuniões 

decisórias.  

Fábio Conti Medugno comenta uma situação ocorrida no clube no mês anterior, por invasão de um 

hacker e detalha os procedimentos adotados para corrigir o problema e minimizar futuras 

possibilidades de invasão, destacando particularmente a ação e acompanhamento do presidente 

João Francisco Farhat Kehdi junto à uma empresa contratada. Coloca algumas sugestões de 

melhoria que já estão em andamento, mas lembra que o processo é um pouco mais lento do que o 

desejável.  

Renato Guilherme Pizarro Vianna, título 919, lembra a necessidade de investimentos adicionais para 

garantir a segurança de dados do SPAC e seus associados, garantindo o respeito à LGPD. 

Fábio Conti Medugno concorda com as colocações e informa que a Diretoria Executiva está olhando 

essa situação com muita cautela. Informa que tomaram as ações cabíveis e estão budcando 

melhorias. 

Encerrada a votação, João Francisco Farhat Kehdi pede que seja anunciado o resultado. 

Giovane, da empresa Eleja, apresenta no telão o resultado da Aprovação das Contas do ano-

calendários 2021: 140 associados votaram, sendo que as contas de 2021 foram aprovadas por 121 

votos, contra 19 votos por sua não aprovação. Em seguida são apresentados os votos para a 

Eleição do Conselho Fiscal, onde 134 associados participaram, contribuindo com o total de 204 

votos, sendo: 74 votos para Renato Casal De Rey; 68 votos para Renato Guilherme Pizarro 

Vianna; 55 votos para Alfredo Sergio Lazzareschi Neto; e 7 abstenções. Comunica que estão 

encaminhando para o clube a Zerésima, relatórios de resultados e votantes, juntamente com os logs 

da eleição e agradece.  

João Francisco Farhat Kehdi pede uma salva de palmas para os Conselheiros Fiscais eleitos.  

Eric Charles Nice Junior comemora o aumento de participação de sócios nos processos decisórios a 

partir da adoção das eleições on line, destacando ter sido a primeira eleição on line para o Conselho 

Fiscal. Parabeniza os eleitos e deseja sucesso ao novo Conselho Fiscal.  

João Francisco Farhat Kehdi encerra a Assembleia Geral Ordinária às 21h, agradecendo a 

participação e desejando boa noite a todos.  


